

El Segura reclama una reducción del 15% en el consumo de agua potable

La Confederación pide moderación a los municipios ante un posible empeoramiento de las reservas

🕒 14:37 ☆☆☆☆☆



F. J. B. De momento, la situación está controlada con los aportes del Tajo-Segura y la compra de agua a regantes de Aranjuez, pero dado que la primavera avanza sin lluvias en la cuenca baja, Fuentes Zorita se ha visto obligado a lanzar un llamamiento a los ayuntamientos.

Por otro lado, el Gobierno de Castilla-La Mancha anunció ayer que recurrirá la venta de los 36,93 hm³ del Tajo de regantes del Canal de las Aves de Aranjuez (Madrid) a la Mancomunidad de Canales del Taibilla para el suministro urbano porque cree que "establecer un mercado del agua, como si ésta fuera una propiedad privada, es una perversión del derecho de todos a usar el agua, que es de todos los españoles". Así lo indicó el vicepresidente primero de la Junta, Fernando Lamata, al ser preguntado por esa compraventa de derechos de agua. Lamata aseguró que recurrirán esa venta de derechos como se ha hecho con otras anteriores que hubo de regantes de la cuenca del Tajo a los del Segura y afirmó que "el Gobierno de Castilla-La Mancha va a reiterar su oposición a esa fórmula de venta de derechos como manera de resolver problemas de demanda de agua".

Palabras del cargo público del PSOE que contrastan con la decisión del Gobierno de construir una tubería entre Tarragona y Barcelona para llevar agua potable de los recursos que se compran a los agricultores del Campo de Tarragona.